

On vous en parlait il y a quelques jours ([50-bonnes-raisons-pour-que-la-droite-ne-soit-plus-majoritaire-a-la-communaute-urbaine-du-grand-nancy-en-2014-n21](#)), Hervé FERON a alerté à plusieurs reprises le Gouvernement sur la situation financière du CHU de Nancy.

Suite à la demande d'entretien qu'il a formulée auprès de Madame la Ministre des Affaires Sociales et de la Santé, un rendez-vous est prévu au Ministère le mercredi 25 septembre prochain pour évoquer ce dossier.

Pas de promesse pour l'instant mais la discussion peut enfin commencer.